

One For All All For One

～ 1人1人の力を輝かせて ～

下黒瀬小学校 第4学年 令和6年10月17日(木) No. 10

授業参観・PTA環境整備作業ありがとうございました。

10月5日(土)には参観日がありました。

保護者の皆様にも協力していただいたの発表でした。ご協力ありがとうございました。

今まで頑張ってきた成果をおうちの人に見せようと、胸を張って堂々と取り組んでいた姿を見て、高学年の仲間入りが楽しみになってきました。これからも成長する姿が楽しみです。



【保護者の皆様からのメッセージ～ご協力ありがとうございました～】

- 津波や地震・土砂崩れ・洪水などたくさんの災害が起こっています。その中で、自分たちを守る行動や地域がどのように守られているか考えているなんて私以上に考えられていると感じました。とっても分かりやすかったです。絵や発表の仕方もよく分かりやすいように工夫されていて感心しました。
- みんなしっかり調べていてすごい。おうちでは用意できていないことだったので、これを機に家庭で話し合えるといいかなと思います。発表でも終わらず家でも広げていってください。
- どのグループもよく調べていて、丁寧にきれいにまとめられていてびっくりしました。防災無線・公衆電話など、日々の生活であまりなじみのない物も勉強になったと思います。この機会を大切に、自宅でも参考にさせていただきます。自由研究もいろいろな目線で取り組んでいて楽しそうだなと思いました○ 災害があったときに、調べたことが役に立つと思うし、家族と家に帰ってどうすればいいか話し合うことができよかったです。
- 1枚の用紙に自分たちが調べたことをまとめるのは大変だったと思います。それぞれの班でまとめ方の工夫があり良かったです。ありがとうございました。
- 大きな声で発表ができていてとても聞きやすかったです。たくさんの保護者がいても堂々としている姿が素敵でした。模造紙にまとめることは大変なのに、写真や絵・色を使ってとても分かりやすくまとめてあり、4年生ってすごいなと思いました。
- 今回の参観内容「自然災害からくらしを守る」の学習を聞き、親たちもどういことを学んだらいいのか分からないのに子どもたちは災害について一生懸命調べていて私たちも勉強になりました。準備して欲しいものは防災リュックが多かったです。わが家は備蓄のみ準備していますが、防災リュックは準備していないので必要だと思いました。
- 自分たちで紙にどう分かりやすく書いたらいいのか、3分という短い時間で何を話すのか、大人たちから質問がなかった時のための質問の準備などいろいろと考えたんだろうな、成長しているなと感じました。みんなよく頑張りました👏

後期が始まりました。

秋休みが終わり、後期が始まりました。

久しぶりの学校の学校を楽しみにしてきた子どもや緊張した子どもさまざまな子がいるようです。連休明けってなんだかしんどいなあと思っている子どももいるようです。「頑張ってきたね～!」「えらい!」と声をかけるとなんだか恥ずかしそうにしていました。ご家庭でも「おかえり!」「頑張ったね!」と声をかけてあげてください。心もぽかぽかになり、ほぐれると思います。

後期も目標を持ちながら、1人1人の力を発揮し成長していきます。今後ともご協力よろしくお願いします。